

馬尻山のメガソーラーに反対する会

NO. 3

令和2年2月24日

運動ニュース

馬尻山のメガソーラーに反対する会
連絡先 0743-85-0228(向井村議)

役場説明会開く

「村民の声を重く受け止めている」 村長が明言

1月8日、メガソーラーに反対する会主催で、役場の3階大会議室において「役場説明会」を開催、村民31人が参加しました。役場側からは村長以下7人が参加されました。

最初に森中利也村長が、「多くの方々の署名もいただきました。村民の皆さん方の声を重く受け止めています」と挨拶。植田誠輝地域振興課長から、設置事業者の動きと、山添村、奈良県の行政指導の経過報告があり、質疑応答を行いました。

その中で森中村長は「土地を持っている地元の皆さんが反対されているし、飲料水や土砂災害の心配などいっぱいあるのに、むりやり進めることはしない」と改めて発言されました。植田課長も「事前協議は進んでいない。いわばスタートラインに立ったところだ」と答弁されました。

村長への要望署名

第2次分を2月3日提出します

手元に署名用紙を持っておられる方は、次の所に届けていただくか、お電話ください。いただきに行きます。

向井村会議員(春日) 野村医院(大西)
藤森(広代)



多くの村民が参加した役場説明会

2020年第1回対策会議開く

1月6日、メガソーラーに反対する会の今年最初の会議を開催、波多野地区14カ大字の新旧区長さん(2大字欠席)が参加、村会議員5人が参加されました。

昨年の取り組みの経過とメガソーラー設置の問題点の報告、今後の活動の進め方を提案し討論しました。署名運動で出された意見も紹介され、反対運動の重点の置き方、宣伝活動、村民の中にどう浸透させていくか、もっと多くの人たちと共同する取り組み、8日の役場説明会のこと、役員体制など話し合い、力を合わせてメガソーラー設置反対運動を進めることを確認しました。